



## COMUNICADO SOBRE SEGUIMIENTO DE LA HUELGA DE MÉDICOS DE PRIMARIA ANDALUCES

Hoy ha tenido lugar otra jornada de huelga de médicos de familia y pediatras en Andalucía como resultado de la falta de respuesta por parte del Gobierno de la Junta a las reivindicaciones que desde hace años tenemos planteadas los médicos de este nivel asistencial.

Respecto a jornadas de huelga previas, recordemos que esta huelga es indefinida y se inició el 20 de enero con una semana continuada, y sigue de forma que la secundamos de forma intermitente. Se mantiene el seguimiento alto en provincias como Sevilla, Cádiz y Granada; se mantiene en Almería, Huelva y Córdoba; y se ha incrementado bastante en la provincia de Málaga, donde se ha conseguido el seguimiento mayor, y ligeramente en Jaén, que era la provincia con poco seguimiento hasta ahora. Recordemos que los servicios mínimos son muy elevados, desde el 40% hasta el 100% en urgencias y consultorios pequeños, y ello dificulta que se consigan cifras elevadas.

El incremento de Málaga lo atribuimos a que ha coincidido con el paro de 12 horas que ha convocado el Sindicato Médico Andaluz (SMA), el primero hasta ahora, provincia donde ese sindicato tiene buena implantación en la Atención Primaria debido a que históricamente ha sido la que más ha respaldado y combatido por las reivindicaciones de los médicos de este nivel asistencial.

Estamos satisfechos con los resultados porque después de 3 meses de movilizaciones se mantiene el espíritu de lucha entre muchos de los compañeros, lo cual es difícil por el coste económico y emocional que nos supone. Cada vez somos menos los que nos quedan fuerzas para luchar tras las jornadas laborales extenuantes que sufrimos. Muchos desisten y otros muchos se van de la Atención Primaria buscando estabilidad, condiciones laborales dignas y mejores salarios, lo cual actúa como un bucle que nos condena cada vez a peores condiciones a los que quedamos.

Esta tarde seguimos con la jornada de huelga y en las concentraciones de Cádiz y Granada, junto a la ciudadanía que nos quiera acompañar.

12 de abril de 2023

